
Q
ueridos hermanos, en el segundo domingo de 
cuaresma el evangelio nos presenta la Transfi-
guración de Jesucristo en el monte Tabor delan-
te de los apóstoles Pedro, Santiago y Juan con la 

presencia de Moisés y Elías; aquí quiere ayudarlos a superar 
el escándalo de la Cruz. La palabra Transfiguración es la 
traducción de la palabra griega “Metamorfosis” y su signi-
ficado literal es cambio de forma, o más bien, ir más allá de 
la forma, más allá de lo visible. Los tres apóstoles, por una 
gracia de Dios, entonces, pueden ver en profundidad quién 
es Jesús más allá de su forma de estar en la tierra, y son ca-
pacitados para ver la forma gloriosa de Jesús, sembrando así 
en sus corazones el germen de la resurrección. Esto significa 
que Jesucristo a través del misterio pascual, de su entrega en 
la cruz por nuestros pecados y de la fuerza de su perdón y 
de su resurrección, nos va transfigurando y nos ayuda a ir 
más allá de nuestra forma carnal; el punto es “encontrarse 
con Él”. Son los encuentros con Jesucristo los que nos trans-
figuran, y dirá San Pablo “El que no reservó a su Hijo, sino 
que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará todo 
con él?”; es decir, que con Jesucristo encontramos además 
del perdón de los pecados, todas las gracias necesarias para 
llegar al estado perfecto, al estado glorioso. Ahora en esta 
vida la transfiguración del hombre se realiza en los mon-
tes de las pruebas de nuestra vida cotidiana, donde, como 
Abraham, estamos llamados a obedecer - “Es-
cuchadlo” – a sacrificar nuestro orgullo y 
a no escandalizarnos de la cruz, don-
de Dios provee la vida que viene de 
Cristo. También, están los montes 
de la eucaristía y de la Palabra de 
Dios donde nos encontramos con 
la presencia divina bajo el velo de 
los sacramentos.

Evangelio

Segunda Lectura

LEMA Y TEMA DEL MES

Salmo Responsorial

Primera Lectura

II DOMINGO CUARESMA - CICLO B  - 25 - DE FEBRERO 2024

“Antes de la Cruz, 
una Visión Fugaz de 

Gloria”.

“Dios Sacrificó a 
Su Propio Hijo por 

Nosotros”.

R/. Caminaré en 
presencia del Señor 
en el país de la vida

“Sin Rehusar Nada 
a Dios”.

VALOR
CAPACITA PARA 

EL AMOR Y EL PERDÓN

LEMA
"Perdona nuestras ofensas" 

( Mt 6,12 a) 

Mc 9,2-10

Rm 8,31-34

Sal 115,10.15.16-17.18-19

Gn 22,1-2, 9-13, 15-18

Rev. P. Luca Burato
Párroco PJM

“Este es mi Hijo, el 
amado; escuchadlo”

MES DEL AMOR
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FRANK DE LOS SANTOS PHOTO
BODAS • BAUTIZOS • GRADUACIONES

GASTRONOMIA • EVENTOS

frankdlsphoto 809.790.1253 frankdlsphoto@gmail.com

E
n su jueventud, San Dositeo ejerció la profesión de soldado, y mientras realizaba un recorrido 

por Tierra Santa, fue impresionado por un cuadro que representaba los tormentos del Infierno. 

Esta imagen fue el punto de partida de su profunda y radical conversión, convirtiéndose en 

monje Gaza.

Estando allí, fue un monje contemplativo que renuncia a la propia voluntad para ponerse en manos 

de Dios y que tiene un desprendimiento ejemplar respecto a las cosas de este mundo, sin sentir apego por 

nada, porque cualquier afición a personas u objetos era para él una atadura que le impedía estar comple-

tamente disponible en su espera del Cielo.

San Dositeo se nos aparece en una desnudez heroica de asceta negándose a apoyarse en nada huma-

no, reducido a un manojo de ansias de vivir sólo para Dios y entrar en su eternidad sin el menor lastre de 

afectos relativos a esta tierra.

Hasta en el calendario ocupa un lugar humildísimo, de comodín, donde termina el mes de febrero, 

negándose incluso una fecha inamovible en la procesión de los días; porque él es quien rellena las vein-

ticuatro horas supernumerarias de los años bisiestos, como aceptando privarse del retorno anual de la 

fiesta de todos los demás.

SANTORAL

fuente aciprensa.com

San Dositeo
29 DE FEBRERO
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CLUB DEL LECTOR CATÓLICO

SE HACE 
TARDE Y 

ANOCHECE

“E
n la raíz de la quiebra de Occidente hay una crisis cultural e identitaria. Occidente 
ya no sabe quién es, porque ya no sabe ni quiere saber qué lo ha configurado, qué 
lo ha constituido tal y como ha sido y tal y como es. Hoy muchos países ignoran 
su historia. Esta autoasfixia conduce de forma natural a una decadencia que abre 

el camino a nuevas civilizaciones bárbaras”.
Esta afirmación del cardenal Robert Sarah resume el propósito del tercer libro de entrevistas 

con Nicolas Diat, la profunda crisis espiritual, moral y política del mundo contemporáneo: crisis de 
la fe y de la Iglesia, declive de Occidente, traición de sus élites, relativismo moral, globalización sin 
límites, capitalismo desenfrenado, nuevas ideologías, agotamiento político, entre otros. Tras tomar 
conciencia de la gravedad de la crisis, el cardenal propone los medios para evitar el infierno de un 
mundo sin Dios, sin el hombre y sin esperanza.

El camino de la vida del hombre ha de experimentar la elevación del alma para difundirla a su 
alrededor y dejar en herencia una criatura más excelsa de lo que era al entrar en este mundo: con 
la certeza de hacer lo que está a nuestro alcance, que es lo que nos pide Dios que está siempre bien 
cercano a nosotros.

autor

Cardinal Robert Sarah



O
tros muchos católicos, aunque están aptos para participar de dicho Sacramento, no lo 
reciben dignamente, no valorándolo, porque en el fondo no creen que Jesús está Vivo y 
Presente en ese pedacito de pan consagrado que se le llama Hostia y que realmente es el 
Cuerpo de Cristo.

OTROS MUCHOS, NO CATÓLICOS, NO LO VALORAN 
PORQUE NO LO CREEN, NO LO ACEPTAN, 

ENTIENDEN QUE ES UN SIMBOLO Y NO
 LA PRESENCIA VIVA DE JESUCRISTO Y POR TANTO, 

NO ESTÁN APTOS PARA RECIBIRLO.
Yo me casé en el 1996 por la única Iglesia fundada por el mismo Jesucristo: La Iglesia Cristiana Ca-

tólica. En ese momento no conocía la Fe ni Su Doctrina Católica. Era un Católico de CUMPLIMIEN-
TO, un calienta bancas y cuando iba a misa que era muy escasas las veces que lo hacía, aún habiendo 
hecho mi bachillerato en un Colegio Católico de las hermanas Altagracianas, el Colegio Nuestra Señora 
de La Altagracia en la Urbanización de Los Prados, D.N.

A los 6 años de casado, me divorcié. Y fue hasta el año 2006 que tuve mi encuentro de amor cara a 
cara con Jesús, cuando comencé a ser un Católico Practicante y comencé a leer las Sagradas Escrituras 
plasmadas en un libro que se llama Biblia. Luego, comencé a estudiar, hacer cursos, retiros, indagar, 
buscar ayuda en este caminar de conocer a fondo la sana y verdadera doctrina que Cristo dejó NO en 
una Biblia, sino, a través de Su Iglesia que El mismo fundó sobre Pedro, cuando en Mateo 16, 18 le dijo: 
“Tu eres Pedro y sobre esta piedra edificaré mi Iglesia.” También le hizo dos promesas: La primera, en 
la misma cita bíblica termina diciendo a esa Iglesia que iba a nacer finalmente en el día de Pentecostés: 
“Y ni las puertas del Hades no prevalecerán contra ella”. Y la segunda se la da al final de la cita bíblica en 
Mateo 28, 20: “Y he aquí que yo estoy con vosotros todos los días hasta el fin del mundo.”

ES BUENO SABER

texto Oscar Frías “Kaky”  fotos Frank De Los Santos coordinación Simón Belliard 

MUCHOS CATÓLICOS VALORAMOS EL SACRAMENTO 
DE LA COMUNIÓN, QUE ES LA EUCARISTÍA.

El Valor Del Sacramento 
De La Comunión:

 “La Eucaristía”
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¿Por qué Jesús le da esas promesas? Porque para el cumplir su promesa en Mateo 28, 20, tiene que 
asegurar de que Su Iglesia permanezca siempre, aún a pesar de los constantes ataques contra ella desde 
dentro y fuera de ella misma, porque es a través de ella y con uno de sus Sacramentos que va a cumplir 
con esa promesa y es a través del Sacramento de La Comunión, o sea, con La Eucaristía. Con esa Hostia 
(Su Carne) y Vino (Su Sangre) consagrados es dónde El permanece Vivo y Presente cada día en noso-
tros, cumpliendo así Su promesa.

Al ir capacitándome en las Sagradas Escrituras, fue cuando comencé a conocer y valorar ese Sa-
cramento. Entonces, me aferré a ir a misa al menos cada domingo y a vivir cada parte de ella. Esto 
hizo que cuando llegaba el momento de recibir el Cuerpo y Sangre de Cristo comenzara a llorar por la 
necesidad que sentía de poder recibirlo sacramentalmente, pero, como solo estaba divorciado por la 
Ley y la Iglesia NO divorcia, no estaba apto para poder recibir tal Sacramento por igual no podía recibir 
el Sacramento de La Reconciliación y solo recibía a Jesús espiritualmente, pero eso no me quitaba las 
ansias y deseos de poder recibirlo Sacramentalmente. Imagínense ustedes: Yo comencé a dar enseñanza 
de La Eucaristía, demostrando bíblicamente que Jesús está Vivo y Presente en ese pedacito de pan y que 
NO era NI es un Símbolo, sino, LA PRESENCIA REAL DE CRISTO.

ME DABA ENTONCES, MUCHO MIEDO, EL NO PODER RECIBIRLO 
SACRAMENTALMENTE Y LE PEDÍA CONSTANTEMENTE A 

DIOS QUE NO PERMITIERA QUE MURIERA SIN ANTES 
ESTAR APTO PARA PODER VOLVER A RECIBIRLO 

SACRAMENTALMENTE, PORQUE CUANDO LEÍA 
LA CITA BÍBLICA DE JUAN 6, 53-56 QUE DICE:

53.Jesús les respondió: «Les aseguro que si no comen la carne del 
Hijo del hombre y no beben su sangre, no tendrán Vida en ustedes.
54.El que come mi carne y bebe mi sangre tiene Vida eterna, y yo lo 
resucitaré en el último día.
55.Porque mi carne es la verdadera comida y mi sangre, la verdadera 
bebida.
56.El que come mi carne y bebe mi sangre permanece en mí y yo en él.

Me daba pánico el versículo 53. Y los versículos 54, 55 y 56 me empu-
jaban a resolver mi estatus de divorciado y casado ante la ley de los hombres, 
porque ya al día de hoy tengo 27 años casado con mi actual esposa, y casado ante la 
Ley Divina. Eso me impulsó a comenzar el proceso de Nulidad de mi anterior matrimonio 
eclesial, para poder casarme por la Iglesia con mi actual esposa, la cual no podía recibir tampoco esa 
Hostia Consagrada por mi culpa. 

Dios es grande, maravilloso, amoroso, misericordioso y fiel y oyó mi súplica de no dejarme morir 
sin antes yo y mi esposa poder estar aptos para recibirlo Sacramentalmente en La Eucaristía, cosa que 
hizo realidad ya hace alrededor de un años y medio dónde en las mayorías de las veces que comulgo 
sacramentalmente, lágrimas salen de mis ojos, por tener la Bendición, el Honor y Privilegio de poder 
recibir a Jesús Sacramentalmente dentro de mi. En cada ocasión que me paro a recibirlo, no me importa 
quién esté a mi lado, ni si me saluda, porque voy enfocado y orando y dándolo gracias a Dios que me 
permite recibir a Su Hijo Jesús en ese Sacramento de La Comunión y cuando llega el momento de reci-
birlo, SIEMPRE me arrodillo, en señal de humildad delante del Rey de reyes y Señor de señores, porque 
en mi pequeñez y delante de Su Señoría, NO soy digno de recibirlo parado. Es un gozo, una alegría que 
llena todo mi ser cuando lo recibo.

https://www.bibliacatolica.com.br/el-libro-del-pueblo-de-dios/juan/6/53/
https://www.bibliacatolica.com.br/el-libro-del-pueblo-de-dios/juan/6/54/
https://www.bibliacatolica.com.br/el-libro-del-pueblo-de-dios/juan/6/55/
https://www.bibliacatolica.com.br/el-libro-del-pueblo-de-dios/juan/6/56/


Tenemos que tener mucho cuidado, de asegurar de que para re-
cibirlo, debo estar apto para hacerlo. No puedo tener pecados 
mortales y pararme a recibir esa Hostia Consagrada. No debo 
pararme a recibirlo si no creo que El está realmente Vivo y Pre-
sente en ese pedacito de Pan. No puedo tener ni la duda de que 
si ese pedazo de pan es un SÍMBOLO y no la presencia real de 
Cristo. ¿Por qué?

PORQUE LA BIBLIA NOS LO DEMUESTRA CUANDO 
EN LA CITA BÍBLICA 
1 Corintios 11, 27-29
“27.Por eso, el que coma el pan o beba la copa del Señor indignamente tendrá que 
dar cuenta del 
Cuerpo y de la Sangre del Señor. 28.Que cada uno se examine a sí mismo antes de comer este pan 
y beber esta copa;
29.porque si come y bebe sin DISCERNIR el Cuerpo del Señor, come y bebe su propia c
ondenación.”

O sea, que si se que tengo pecados mortales y previamente no he ido al Sacramento de La Reconcilia-
ción y me atrevo a ir a recibir esa Hostia Consagrada, que es Su Cuerpo y Sangre, lo estoy recibiendo 
INDIGNAMENTE y por tanto, tendré que dar cuenta del Cuerpo y de la Sangre del Señor. O sea, fíjese, 
que no dice que va a tener que dar cuenta del Pan y el Vino, sino, del Cuerpo y la Sangre del Señor, de-
mostrándonos que NO es un Símbolo, sino presencial real de Cristo. (Ojo: fíjese que digo que la Hostia 
es el Cuerpo y La Sangre de Cristo. ¿Por qué lo digo? Algunas veces nos quejamos que solo nos dan el 
Pan (Cuerpo y Carne de Cristo), pero que no nos dan del Vino (Sangre de Cristo) y que entonces no 
lo recibimos completo. Y es cierto que en la mayoría de las veces, sucede así, pero por el tiempo que 
duraría que cada persona tome la Copa y beba. Pero quiero que sepas, que si realmente CREES sin 
duda, de que cuando recibes esa Hostia Consagrada estás recibiendo El Cuerpo, La Carne de Cristo, 
tienes que saber que en toda Carne Viva, hay Sangre y si Jesús está Vivo y Presente en esa pedazo de 
pan Consagrado, pues hay Sangre en Su Carne, en Su Cuerpo.).

El versículo 29 dice que  si comemos y bebemos SIN DISCERNIR el Cuerpo del Señor, comemos 
y bebemos nuestra propia CONDENACION. ¿Y cuándo pasa eso? Cuando vamos a recibir esa Hostia 
Consagrada SIN creer que en ella está la Presencia Real de Cristo y que más bien es un SIMBOLO.

La palabra DISCERNIR cuando se escribió esa esa carta, se escribió en Griego y la palabra que se usó fue:
DIAKRINON
-Y esa palabra lo que significa es: “LA VERDAD QUE SUBYACE DELANTE DE TI”.
-O sea, que cuando vas a recibir esa Hostia Consagrada, humanamente ves Pan, sabe a Pan, pero 
NO es Pan. Es el CUERPO DE CRISTO.
-Y cuando bebes el Vino, ves que es Vino, sabe a Vino, pero NO es vino. Es la Sangre de Cristo.
-O sea, que si no creo, hermano, NO te atrevas a pararte a recibirlo Indignamente y sin Discer-

nirlo, para que no recibas tu propia condenación y no tengas que dar cuentas en tu juicio personal del 
Cuerpo y la Sangre del Señor.

Espero que a partir de ahora, cada vez que vayas a recibir dignamente y con discernimiento esa 
Hostia Consagrada, no haya dudas en ti de que estás recibiendo a JESUS, VIVO Y PRESENTE.

¡Bendiciones de lo Alto!

Clínica Odontológica 
PROTDENTAL

ODONTOLOGÍA HONESTA CON TRATO HUMANO

829-745-6874

AV. JOSE CONTRERAS #142, AL LADO DE FUMIGADORA MELO

Abiertos hasta 
las 9 DE LA NOCHE

con cita previa

https://www.bibliacatolica.com.br/el-libro-del-pueblo-de-dios/i-corintios/11/27/
https://www.bibliacatolica.com.br/el-libro-del-pueblo-de-dios/i-corintios/11/28/
https://www.bibliacatolica.com.br/el-libro-del-pueblo-de-dios/i-corintios/11/29/


&
ESPECIAL DE 

ENAMORADOS

MES DEL AMOR Y LA AMISTAD

Yuriel María 
SORIANO RODRÍGUEZ 

Pedro Elías 
SHANLATTE TAVAREZ

“DIOS NOS HA DADO MUCHO 
MÁS DE LO QUE MERECEMOS”. 
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E
n un mundo donde el amor se entrelaza 
con la fe, la historia de Yuriel y Pedro 
destaca como un faro de esperanza y 
complicidad. Su encuentro en el seno 

del Camino Neocatecumenal se convirtió en 
el preludio de un amor auténtico, forjado en la 
comunión con Dios y en el respeto mutuo. Desde 
aquel primer instante, su relación ha sido un 
testimonio vivo del poder transformador del amor 
cristiano. Entre risas y momentos de complicidad, 
han tejido un vínculo sólido, guiado por la certeza 
de un destino compartido bajo la mirada amorosa 
del Creador.

Cerramos el Mes del Amor y la Amistad con esta 
pareja de novio de nuestra comunidad parroquial. 

Féliz Mes del Amor y la Amistad!

“TENEMOS LA CERTEZA QUE LA 
COMUNIDAD ES Y SERÁ UN APOYO 

PARA NUESTRA VIDA MATRIMONIAL.” 
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¿CUÁLES SON SUS NOMBRES COMPLETOS, EDADES 
Y PROFESIONES? 
Yuriel María Soriano Rodríguez, 23 años Odontóloga.
Pedro Elías Shanlatte Tavarez, 26 años, Ingeniero en Software.

¿EN CUÁL CIUDAD NACIERON? 
Ambos en el Distrito Nacional 

¿CÓMO SE CONOCIERON? 
Ambos pertenecemos al camino Neocatecumenal, yo (Pedro) pertenezco a la parroquia de Jesús 
Maestro mientras Yuriel pertenece a la parroquia de Santa María Madre de Dios. En ese fin de semana 
nos encontrábamos en casa de convivencia María de la Altagracia recibiendo un paso, pero ambos 
nos sentamos con nuestras respectivas comunidades. En la eucaristía del sábado yo tenía la intención 
de tocar mi instrumento por lo que me dirigí al lado de los cantores para tocar, donde también se 
encontraba la comunidad de Yuriel y al momento de acercarme me hicieron un espacio con ellos y me 
senté al lado de Yuriel. Esa misma noche conversamos un poco, hasta que, al día siguiente, el grupo de 
cantores se quedó en el mismo lugar por lo que continuamos la conversación. Al finalizar la convivencia 
solo sabíamos los nombres de cada uno, ningún contacto telefónico o red social. Ese día en la tarde nos 
empezamos a seguir por Instagram y el resto es historia.

¿CÓMO Y CUÁNDO SE HICIERON NOVIOS?  
Yo (Pedro) le pedí a Yuriel que sea mi novia un 14 de enero del 2022 acompañado de su familia.

¿CUÁNTOS AÑOS TIENEN DE NOVIAZGO? 
2 años y 1 mes.

¿QUIÉN ENAMORÓ A QUIÉN? 
Nosotros no sentimos que fue forzado por ninguno, sino que mientras pasaba el tiempo y nos 
conocíamos fue creciendo el amor.

¿QUÉ FUE LO QUE TE ENAMORÓ DE ELLA?  
Me enamoró de Yuriel su forma de ver la vida, y como su plan de vida era muy similar al mío, Yuriel me 
hace sentir una paz que nunca había experimentado en la vida, eso sin contar lo linda que es.

EL NOVIAZGO 
ES UNA ETAPA 
EN QUE LOS 
ENAMORADOS 
PONEN UN 
POCO SUS VIDAS 
EN COMÚN, 
Y TENIENDO 
SIEMPRE A 
DIOS EN MEDIO 
DE ELLOS SE 
PREPARAN PARA  
ÚNICO FIN 
QUE SERÍA EL 
MATRIMONIO.
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¿QUÉ NO TE AGRADA O 
CAMBIARIAS DE ELLA?
Realmente no cambiaría nada de 
Yuriel, porque me he enamorado 
de ella, así como es, yo soy muy 
tranquilo y Yuriel es muy activa, 
por lo que Dios nos ideó desde el 
principio para complementarnos 
perfectamente.

¿QUÉ FUE LO QUE TE 
ENAMORÓ DE ÉL?  
Lo que más me enamoró de Pedro 
fue su gran corazón, su forma 
de ser, aún siendo más tranquilo 
que yo; la manera en la que ve la 
vida (muy similar a la mía), que 
es un hombre con muy buenos 
valores y aún más importante, 
que compartimos la misma fe. 
No puedo dejar de mencionar la 
paz y la tranquilidad que desde el 
principio me transmite. 

¿QUÉ NO TE AGRADA O
CAMBIARÍAS DE ÉL? 
¡No cambiaría nada! Siento 
que es la manera perfecta de 
complementarnos y ayudarnos el 
uno al otro. 

ENERO 2024

montessorigeist@gmail.com 
809.876.4650

INFORMACIÓN:

¡INSCRIPCIONES
ABIERTAS!



¿PARA USTEDES QUE ES EL NOVIAZGO? 
Es una etapa en la que dos personas que se sienten enamorados ponen un poco sus vidas en común, 
y teniendo siempre a Dios en medio de ellos se preparan para un único fin que sería el Matrimonio.

¿CÓMO DEFINEN SU RELACIÓN? 
Nuestra relación es un hermoso regalo que Dios nos tenía guardado desde el principio de los tiempos, 
es nuestro lugar seguro donde continuamos aprendiendo y disfrutando de la vida, y sobre todo un 
instrumento para acércanos a Dios.

¿CUÁL HA SIDO LA CLAVE O FÓRMULA QUE HAN UTILIZADO PARA CONLLEVAR SU 
NOVIAZGO? 
Primeramente, poner a Dios en medio de nosotros para que así nos muestre el camino que debemos 
seguir y ya en un segundo plano ser completamente sinceros y transparentes, manteniendo siempre la 
comunicación en la relación aun cuando no queramos hablar.

¿CUÁL ES EL MAYOR APRENDIZAJE QUE USTEDES CONSIDERAN HAN VIVIDO EN ESTA 
ETAPA DE NOVIAZGO? 
Nuestro mayor aprendizaje ha sido y sigue siendo la comprensión mutua, saber que la otra persona es 
diferente, con sus defectos y virtudes y aún así poder amarnos como somos.

¿CUÁLES SON LAS ACTIVIDADES O SUS HOBBIES PREFERIDOS COMO NOVIOS? 
Salir a comer, bailar, y pasar tiempo de calidad juntos.
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¿CÓMO CELEBRARON EL PASADO 14 DE 
FEBRERO Y QUÉ CONNOTACIÓN USTEDES LE DAN A ESTA CELEBRACIÓN? 
El pasado 14 de febrero coincidió con el Miércoles de Ceniza, por lo que nuestra salida fue ir a la 
Iglesia juntos y entrar en el espíritu de la Cuaresma.
Sabemos que San Valentín es una fiesta un poco comercial en estos tiempos, por lo que normalmente 
preferimos quedarnos en casa y compartir un momento juntos para dar gracias a Dios por nuestra 
relación.

¿CUÁL ES LA IMPORTANCIA DE LA CASTIDAD EN UN NOVIAZGO CRISTIANO Y CUÁL 
SERÍA EL CONSEJO PRIMORDIAL PARA SER CASTOS EN EL NOVIAZGO?  
La castidad es la virtud que nos permite amar y respetar a la persona por lo que es, no solamente por 
las apetencias de la carne. Nuestro consejo es siempre estar en oración y en comunión con Dios tanto 
individualmente como en pareja.

¿HAN CONSIDERADO EL MATRIMONIO? ¿SI TIENEN PLANES PARA MATRIMONIO? ¿SI 
ES ASÍ, POR FAVOR HABLARNOS SOBRE ESTO? 
Desde el comienzo de la relación nuestro único fin es el matrimonio, y Dios mediante nos casaremos 
el 17 de agosto del 2024 en la parroquia Jesús Maestro.

¿CUÁLES SON SUS EXPECTATIVAS SOBRE EL MATRIMONIO? 
Formar una familia cristiana y continuar juntos por este camino que Dios nos ha iluminado.

“NUESTRO CONSEJO 
ES SIEMPRE ESTAR 
EN ORACIÓN Y 
EN COMUNIÓN 
CON DIOS TANTO 
INDIVIDUALMENTE 
COMO EN PAREJA”.
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¿DURANTE SU RELACIÓN HAS SIDO TESTIGO DEL AMOR Y LA MISERICORDIA DE DIOS? 
¿CÓMO DE QUÉ FORMA? 
Sí. Porque Dios nos ha dado mucho más de lo que merecemos. Lo hemos visto también como Dios nos 
ha iluminado paso a paso como seguir con la relación. 

¿A CUÁL COMUNIDAD PARROQUIAL PERTENECEN EN JESÚS MAESTRO Y QUÉ 
SIGNIFICA ESTO EN SU VIDA MATRIMONIAL? 
Ambos pertenecemos al camino Neocatecumenal, aunque a diferentes parroquias. Tenemos la certeza 
que la comunidad es y será un apoyo para nuestra vida matrimonial.

¿QUÉ CONSEJO DARÍAN A LAS PERSONAS A TODOS LOS NOVIOS DE NUESTRA 
COMUNIDAD PARROQUIAL?
Primeramente, poner a Dios sobre todo en este caso en medio de la relación, y luego confiar en la 
promesa y los planes de Dios. 
De parte Pedro, un consejo para las parejas que me ha servido a mí, es siempre ponerse en el lugar del 
otro y entender que la otra persona está intentando a su forma buscar lo mejor para la relación.

PRIMERAMENTE, PONER A DIOS SOBRE 
TODO EN ESTE CASO EN MEDIO DE LA 
RELACIÓN, Y LUEGO CONFIAR EN LA 

PROMESA Y LOS PLANES DE DIOS. 
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Contáctanos para coordinar una cita con uno de nuestros orientadores, llenando el 
formulario en el siguiente enlace: https://buff.ly/2xoHP1L 

https://buff.ly/2xoHP1L
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SERVICIOS PASTORALESAVISOS PARROQUIALES

2do. y 4to. domingo de cada mesBautismo

Ver anuncio

Santísimo Sacramento
7 días a la semana

Madrugada 12:00 a 6:00 am
Mañana         6:00 a 12:00 pm
Tarde            12:00 a  6:00 pm
Noche            7:00 a 12:00 pm

HORARIO DE MISAS

5:30 a 6:00 p.m.
presenciales 

Lugar: Templo

LUNES A VIERNES
Horas: 6:30 a.m. | 6:00 p.m. L

SÁBADOS
 Hora:  7:00 p.m

 ( MISA DOMINICAL - LLEVADA POR LAS 
COMUNIDADES NEOCATECUMENALES,

NO SE  LEEN INTENCIONES) 

DOMINGOS
Horas: 7:00 a.m. | 9:00 a.m.

11:00 a.m. | 6:30 p.m.

BHD León 1687903-001-1
Banreservas 2490024617

RNC 430-00615-7

PARA APORTES ECONÓMICOS:

COLABORADORES PASTORAL DIGITAL

• Catequesis de Iniciación Cristiana para Jóvenes  
y Adultos

• Formaciones comunitarias y Sacramentales para 
Niños y Jóvenes

• Catequesis de Sacramentos para Adultos

• Cursillo Prebautismal

• Cursillos Prematrimoniales

• Talleres de Oración y Vida  del padre Ignacio 
Larrañaga

LUNES A VIERNES
9:30 a.m. a 12:00 m. | 4:00 p.m. a 6:00 p.m.

TEL.: 809.482.2511

INFORMACIÓN
TEL.: 809.482.2511

HORARIOS DE LA OFICINA PARROQUIAL
Y OFICINA SALONES PARROQUIALES

LUNES 26 FEBRERO

JUEVES 29 FEBRERO

MARTES 27 FEBRERO

VIERNES 1 MARZO

MIÉRCOLES 28 FEBRERO

SÁBADO 2 MARZO

Dn 9,4b-10
Sal 78,8.9.11.13

Lc 6,36-38

Jr 17,5-10
Sal 1,1-2.3.4.6

Lc 16,19-31

Mq 7,14-15.18-20
Sal 102,1-2.3-4.9-10.11-12

Lc 15,1-3.11-32

Gn 37,3-4.12-13a.17b-28
Sal 104,16-17.18-19.20-21

Mt 21,33-43.45-46

Is 1,10.16-20
Sal 49,8-9.16bc-17.21.23

Mt 23,1-12

Jr 18,18-20
Sal 30,5-6.14.15-16

Lc 20,17-28

San Gabriel de 
La Dolorosa

San Dositeo

San Néstor, 
Obispo de Magido, 

Mártir

Beata Antonia De 
Florencia, Viuda

San Albino Santos Marino 
y Astirio, Mártires

Párroco:  Rev. P. Luca Burato
Vicario:  P. Aylwin Figuereo
Coordinación General: Brunilda Estévez
Diseño Gráfico Boletín: Milvery Marchena
Diseño Gráfico Artes: Francis Cárdenas
Redacción:   Orlando David Jérez , Simón Belliard,  
  José Armando Tavarez, 
Página Web:   Francis Cárdenas
Redes Sociales:  Francis Cárdenas, Gerardo Acosta
Fotos:   Amado Hasbún, Frank de los Santos,  
  Laura Ureña 
Audiovisuales:  Simón Belliard, José David Landa


